



宇栄原っ子

情報モラル教室 ネットと仲良く

高宮城修先生を講師に、低学年・高学年それぞれの学年に応じた内容で講話を頂きました。スマホ（LINE、SNS、TikTok等）の危険性ゲームとの上手なつきあい方について、いろいろな事例を挙げながらわかりやすく説明して頂きました。6月24日



児童代表お礼の言葉（6年 金城彩夏さん）

本日は、宇栄原小学校の児童のために講話をして下さって本当に有り難うございました。普段、何気なく使っているスマホですが、親の許可や相手の承諾を得ないでSNSに投稿すると、法律に触れるなど使い方によってはゲームやスマホは、私たちに害を及ぼす危険もあるのだとわかりました。このような便利な道具と上手につきあっていくためには、相手にイヤな思いをさせないよう、また、家族と使い方のルールをつくりながら自分の身や相手の身を守っていけるようにしたいです。高宮城先生、本日は本当にありがとうございました。

7月の主な行事

- 7/1（金）合同授業研・小祿中
- 7/4（月）委員会活動 ぐんぐんタイム
- 7/6（水）校外学習1年「海軍壕公園」
児童朝会
- 7/7（木）ぐんぐんタイム
- 7/8（金）合同授業研・高良小
- 7/11（月）ぐんぐんタイム
- 7/12（火）個人面談①
- 7/13（水）学年朝会 個人面談②
- 7/14（木）個人面談③
- 7/15（金）個人面談④
- 7/20（火）一学期前半修了
※夏季休業 8/25まで
- 8/26（金）一学期後半開始

クリーンセンター見学

4年生が社会科の授業の一環として、リサイクルプラザの見学を行いました。

家庭から出されるゴミがどのように処理されているか、資源ゴミがどのように分別されているのか、ゴミを減らすにはどのようにすれば



良いか、実際に自分の目で見て、感じて、どのように行動すれば良いか考える機会になりました。

学年主任は、「給食残量が多い学年なので、食品廃棄ロスに絡めた取り組みを行いたい」と話してくれました。 6月17日

1年と5年の異学年交流会 「チョウづくりを通して」



入学を祝う会でひろうされたチョウを作りたいとの1年生の申し出に答えて、5年生が講師として1年生に作り方を伝授しました。事前に作り方をマスターしていた5年生の説明はわかりやすく「あっ」という間に完成。アシビナーでの初飛行に1年生は大歓声をあげていました。



7月4日

「